

発行者
久宝寺小学校区まちづくり協議会
会長 笠原 彰
久宝寺地区福祉委員会
委員長 佐野 公一
八尾市北久宝寺2丁目1番1号
電話 072-922-2233

許 麻 の 里
かきつばた
君か手毎に
水やかかさん

久宝寺地区



新春号

いつまでも 心豊かに住み続けたいまち久宝寺を!! ~お互いの思いやりとアイデアで みんなで乗り越えよう~



新春号の発行にあたって

令和5年を迎え、早一ヶ月が過ぎました。

今年も、「ウイズコロナ」「新しい生活様式」の暮らしに向けて模索の続く一年になりそうです。

昨年に続き、「久宝寺小学校区まちづくり協議会」と「久宝寺地区福祉委員会」は、みんなの思いやりとアイデアを寄せ合い、それぞれの取り組みを進めてまいります。

今号では、この面に、昨年末に実施されたそのような主な行事を振り返って紹介させていただきます。

一方、本年度は、「久宝寺小学校区まちづくり協議会 第二期わがまち推進計画」の最終年度に当たります。残りわずかな期間を残すばかりとなり、「協議会」では、その締めくくりに相応しい取り組みを進めています。

裏面では、改めて「校区まちづくり協議会」を紹介し、続く「第Ⅲ期わがまち推進計画(2023年4月～2028年3月)」の策定状況についてお伝えします。本年も、皆さまの一層のご支援ご協力をお願いします。

♥久宝寺をあげて「防災訓練」!

コロナ禍のため、取り止めていた久宝寺地区をあげての防災訓練を、11月27日(日)に3年ぶりに実施しました。

今回の防災訓練は、8月21日に実施の「避難所開設訓練」を踏まえて、「避難行動」「避難所受け入れ」と「各種訓練」を体験することをねらいとして行い、約330名の皆さんのが参加がありました。

当日は、久宝寺地区自治振興委員会が構成する七つのブロック毎に、それぞれ一時避難場所に集合し、防災倉庫の点検や可搬ポンプの訓練などをを行い、第2避難所の久宝寺小学校へ移動しました。

久宝寺小学校では、まず始めて、避難所開設を想定して、トイレなどの「避難所体験」を、また、運動場では、「消火訓練」「放水訓練」「簡易担架訓練」「車いす」「救出訓練」などを順次体験しました。

その後、(旧)久宝寺幼稚園跡地で、「炊き出し訓練」を兼ねた豚汁を試食して訓練を終わりました。

参加の皆さんには、久々に体験する訓練に、終始熱心に積極的に取り組まれ、防災への関心や意識の高さが伺えました。

そして、お互いに力を合わせた体験を通して、さらに地域での連携が強まり、「地域防災力」が、更に一段高まつたことが感じられた訓練となりました。



♥「ミニスポーツ祭」を開催しました!

久宝寺地区育成会会长 伊原 克彦

コロナ禍のこの間、感染防止対策のために「好きやねん久宝寺まつり」や「市民スポーツ祭」などの行事が中止になりました。交流の機会がめつきり少なくなってしまいました。「育成会」では、学年を超えた子ども達の交流や、子ども達とおとなとの交流を図るために、「ミニスポーツ祭」を企画し、昨年12月18日(日)午後、久宝寺小学校運動場で開催しました。



校区在住の幼稚や小学生とご家族を対象に、子どもとおとなを合わせて約300名の参加がありました。

当日は、風の吹く寒さの厳しい一日でしたが、「玉入れ」「借人競争」「大わとび」「50m×6人リレー」や「○×ゲーム」などの競技で、寒さを吹き飛ばす観

♥夜空に「拍子木」の響き!



♥清々しく新年を迎えるために!

12月12日に、「地域一斉清掃」を実施しました。

当日は、日差しの漏れる曇天でしたが、各地域の皆さんがそろって、恒例の清掃活動を行いました。

日頃は手の届きにくい側溝の汚泥やごみの処理、落ち葉の清掃や除草など、子どもからお年寄りまで、ご家族やご近所の皆さんが力を合わせられる姿がありました。地域の繋がりや、みんなでまちを美しくとの「地域愛」を感じるひと時でした。



♥野外での活動とはいえ、感染対策に留意し、一日のみの実施となりましたが、久宝寺の各地域で、火の用心の声と、拍子木の音が鳴り渡り、穏やかな新年を願いました。

声が運動場いっぱいに湧き上りました。
初めての試みの「ミニスポーツ祭」でしたが、おとなの方々も一緒に参加され、子ども達も一生懸命に取り組んでくれて、とても嬉しかったです。

「おじやみ」「ゴム飛び」「おはじき」「まりつき」「ハンカチ落とし」「こま回し」「けん玉」「ケンバ」「あやとり」「かるた」。今ではとても懐かしい「昔の遊び」を一緒に楽しみました。

昨年11月12日(土)の午前中、久宝寺小学校にて「わくわくDようび」を三年ぶりに開催しました。

今回のテーマは、「みんなで一緒に遊ぼう!」です。

感染対策に配慮し、知恵を絞り9種目を準備しました。

運動場では、「ヒットだ!ターゲット」「わなげ」と「ヨ

久宝寺小学校PTA会長 近松 真定

昨年11月12日(土)の午前中、久宝寺小学校にて「わくわくDようび」を三年ぶりに開催しました。

今回のテーマは、「みんなで一緒に遊ぼう!」です。

感染対策に配慮し、知恵を絞り9種目を準備しました。

運動場では、「ヒットだ!ターゲット」「わなげ」と「ヨ

久宝寺地区自治振興委員会が中心になり、年末の12月29日に、自治振興員会の七つの町会ブロックで、各町会内の「歳末夜警」を行いました。

野外での活動とはいえ、感染対策に留意し、一日のみの実施となりましたが、久宝寺の各地域で、火の用心の声と、拍子木の音が鳴り渡り、穏やかな新年を願いました。

